

Artikel vom 04.07.2022

Mit dem Radl Bauprojekte "erfahren"

## AFK Radltour der CSU Ortsverbände sehr erfolgreich



Unsere CSU Radltour durch Aschheim, Feldkirchen und Kirchheim zu den aktuellen Bauprojekten war ein großer Erfolg. Zweiter Bürgermeister Herbert Vanvolsem erläuterte in Feldkirchen unter anderem das große gemeindliche Wohnprojekt am Bahnhof sowie die endlosen Verzögerungen beim barrierefreien Bahnhofsausbau. Hier auf meinem Foto ist der Neubau des Gymnasiums Kirchheim zu sehen, den der kommunale Zweckverband errichtet, dem auch Feldkirchen angehört.

**Eberhard Basler**